



Aktionsbündnis Unmenschliche Autobahn

Kein Autobahnkreuz **mitte**n im Wohngebiet
Keine Bundesfernautobahn A66 **quer** durch Frankfurt
Integriertes **Gesamtverkehrs**konzept - Jetzt!

Bundesverkehrsminister Ramsauer CSU kommt zur A661 nach Bornheim am Montag, 21.02.2011 um 15.00 Uhr

Bundesverkehrsminister Peter Ramsauer CSU kommt am Montag 21.Feb. 2011 zur A 661 nach Bornheim, um sich ein Bild vor Ort zu machen und die Argumente für eine Einhausung zu prüfen. Er wird zusammen mit der Frankfurter Oberbürgermeisterin Petra Roth und dem Stadtplaner Albert Speer im Begleittross gegen 15 Uhr mit der U4 vom Römer zur A661 fahren. Es ist zu vermuten, dass Ramsauer und seine Begleiter zwischen 15:15 und 15:30 an der A 661 (Heinz-Herbert-Karry-Brücke) eintreffen werden.

Das Aktionsbündnis Unmenschliche Autobahn begrüßt das Interesse des Bundesverkehrsministers für die Einhausung, hält es aber für unerlässlich deutlich zu machen, dass es nicht ausreicht nur den oberen Abschnitt der A 661 einzuhausen. Auch die Menschen rund um das Autobahndreieck Erlenbruch (Bornheimer Hang, Seckbach, Riederwald) sowie östlich des Tunnels Riederwald A 66 (Fechenheim/Bergen-Enkheim) müssen optimal geschützt werden.

 pressemeldung-hessen.de - Peter Ramsauer begutachtet die A661

Alle Betroffenen Bürgerinnen und Bürger, die zeitlich in der Lage sind, können durch ihr Kommen mithelfen, ihn und alle seine Begleiter von der Notwendigkeit der Einhausung zu überzeugen.

Also bitte **Termin weitergeben und hinkommen!**

Wir treffen uns um 15:00 Uhr auf A 661 bzw. auf dem Rondo über der Galerie zwischen Seckbach und Bornheim. Flugblätter, Transparent zur Einhausung und Unterschriftenlisten für Herrn Ramsauer werden da sein!

Hessischer Verkehrsminister Posch FDP gibt Lärmschutz-Programm entlang A661 und A66 bekannt

In diesem Zusammenhang mutet es schon ein bisschen grotesk an, dass *gerade jetzt* der Hessische Verkehrsminister Posch FDP parallel dazu noch schnell ein zusätzliches Lärmschutz-Programm (u.a. mit zusätzlichen Lärmschutzwänden) entlang der A661 und A66 veröffentlichte.

 fnp.de - Lärmschutz an A661 wird verbessert

 fr-online.de - 7 bis 5 Millionen für Betonwände

Trotzdem zeigt dies alles, dass unsere gestellten Anträge und eingereichten Klagen sowie die bis heute gesammelten fast 5000 Unterschriften für die Einhausung nicht umsonst waren, sondern wichtig und erste Erfolge bringen.

 [Aktuelle Presseerklärung - HMVU - "Es wird ruhiger"](#)

 [Anlage zur PM: 3D Darstellung der Lärmschutzwände sowie Lageplan](#)

Aktionsbündnis Unmenschliche Autobahn: U.a. Bürgervereinigung Seckbach e.V. • Bürgervereinigung Nordend e.V. • Anwohnerinitiative Günthersburgpark • Die Falken Riederwald • VCD-Frankfurt • BUND-Frankfurt • u.a. •

Infos: www.molochautobahn.de

c/o Friedhelm Ardelt-Theeck
Leuchte 35a
60388 Frankfurt/Main
Tel.: 06109 - 367 51

Spendenkonto
8032691540
GLS Gemeinschaftsbank eG
BLZ 430 609 67

Regelmäßige Treffen:
- monatlich -
für Interessierte und Aktive
news@molochautobahn.de